

《单词百科:pathogeny是什么意思?pathogeny怎么发音?pathogeny的解释和用法》

英语单词pathogeny是什么意思?pathogeny怎么读?pathogeny怎么发音?简答网为您整理了pathogeny的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pathogeny怎么读

pathogeny的读音:[p 'θ d n]

pathogeny的意思

1、n.生病,病原;发病机理;病因;

pathogeny的双语例句

1、Objective To study the pathogeny and treatment of condyloma acuminatum of rectum.

目的探讨直肠尖锐湿疣发病的成因及治疗方法.

2、Objective To explore the pathogeny, clinical characteristics and therapy of dopa-responsive dystonia (DRD).

目的探讨多巴反应性肌张力障碍 (DRD) 的病因、临床特点及治疗,加强对该病的认识.

3、Objective To study pathogeny and treatment of traumatic hydrocephalus.

目的了解外伤性脑积水的病因及治疗方法.

4、Hepatitis C virus (HCV) is the main pathogeny after blood transfusion.

丙型肝炎病毒 (HCV) 是输血后肝炎的主要病原.

5、Abnormal genes mutating is the pathogeny of cancer.

癌症的病因就是反常的基因变异.

6、CT Analysis of Eyeball Protruding Pathogeny (Report 27 Cases)

眼球突出病因的ct分析 (附27例报告)

7、The pathogeny of dental pulp polyp?

牙髓息肉的病因?

8、What are the pathogeny of chronic pharyngitis and typical symptom?

慢性咽炎的病因和典型症状是 什么 ?

9、To study the genesis, pathogeny and prevention of empty nose syndrome.

目的:探讨空鼻综合征的发生、发病机理及防治措施.

10、Objective To survey the pathogeny, diagnosis and treatment of corneal apoplexy.

目的探讨角膜内出血的病因和诊断、治疗的经验.

11、Scientists have not found the pathogeny of the disease.

科学家们尚未发现这种病的病因.

12、The diagnose was depended on the examine of pathogeny.

确诊有赖于病原学检查.

13、Motorial yuan of ill pathogeny and how to treat?

运动神经元病的病因及如何治疗?

14、Objective : To explore the pathogeny, clinical finding and treatment of uterine rupture.

目的: 探讨子宫破裂的病因、 临床表现及治疗.

15、What pathogeny is bilirubin on the high side?

胆红素偏高是什么病因?

以上是简答网为您整理的pathogeny怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pat

hogeny的用法、pat

hogeny的释义、pathogeny的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pathogeny>